

Ramadan

Der neunte Monat des islamischen Mondkalenders steht an, und eine ganz neue Erfahrung kultureller Entdeckungen und spiritueller Gastfreundschaft erwartet unsere Gäste. Wir haben einige Hinweise zusammengestellt, die Ihnen und unseren Gästen helfen, die Bedeutung des Heiligen Monats zu verstehen und in dieser besonderen Zeit viele wunderbare Erlebnisse mit nach Hause zu nehmen.

RAMADAN

Der Ramadan ist ein heiliger Monat, der dem Fasten gewidmet ist, einer der fünf Säulen des Islam. Für 29 oder 30 Tage (je nach Mondkalender) verzichten Muslime in aller Welt von Morgengrauen bis zur Abenddämmerung auf Speisen, Getränke, Tabak und unreine Gedanken.

IFTAR

Bei Sonnenuntergang brechen Muslime das Fasten mit dem Iftar – sie essen dabei Datteln, Wasser und andere Leckerbissen.

SUHUR

Muslime beginnen das Fasten mit Suhur, der letzten Mahlzeit vor Sonnenaufgang.

EID-AL-FITR

Der Ramadan endet mit dem dreitägigen Fest Eid-al-Fitr

TIPPS FÜR DEN Ramadan...

KLEIDERORDNUNG

Es gibt keine bestimmte Kleiderordnung für den Ramadan. Wir empfehlen unseren Gästen und Besuchern jedoch eine zurückhaltende Bekleidung als Zeichen des Respekts gegenüber lokalen Traditionen zu tragen; Schwimmbekleidung ist am Pool in Ordnung, aber nicht in anderen Bereichen

RESTAURANT

Nichtmuslime brauchen nicht zu fasten und können die kulinarischen Köstlichkeiten in den dafür vorgesehenen Restaurants oder entsprechenden Außenbereichen der Hotelanlagen genießen. Essen, trinken oder rauchen Sie tagsüber allerdings **NICHT** in der Öffentlichkeit bzw. außerhalb der Hotelanlage.

Für das Abendessen sollte man frühzeitig einen Tisch reservieren – Restaurants sind häufig ausgebucht, weil sich Freunde und Familien oft zum Iftar treffen.

Alkohol

Alkohol wird nach Sonnenuntergang (etwa 19.30 Uhr) in den Restaurants und Bars der Hotels ausgeschenkt. In den Hotels wird zwischen 5.00 Uhr und 19.30 Uhr kein Alkohol ausgeschenkt. Nichtmuslimische Gäste können sich jedoch an der Minibar ihres Hotelzimmers bedienen.

AKTIVITÄTEN IN DUBAI

Eine Reise nach Dubai im Ramadan ist ein einzigartiges kulturelles und bereicherndes Erlebnis. Bei Sonnenuntergang kehrt das Leben auf die Straßen zurück, zauberhafte Lichtinstallationen sowie die Düfte traditioneller Leckerbissen ziehen Besucher an. Die Ramadanzelte locken mit festlichen Menüs und wimmeln vor Menschen; außerdem sind die Einkaufszentren bis Mitternacht geöffnet. Obwohl Liveunterhaltung nicht erlaubt ist, stehen den Besuchern viele kulturelle Aktivitäten sowie Sport- und Freizeitangebote zur Auswahl.

**„Ramadan Kareem“
„..Ich wünsche Ihnen einen gesegneten Ramadan..“**